



Soutien des agents régionaux du Lycée Frédéric BAZILLE

En concertation avec la majorité des agents (17/21) du lycée Frédéric BAZILLE, le syndicat CGT-Occitanie a déposé un préavis de grève pour la journée du jeudi 10 octobre. Ce vote pour la grève est la conséquence des conditions de travail dégradées par l'absence de remplacement des agents et l'utilisation d'un matériel peu adapté.

Les agents de la restauration du lycée Frédéric Bazille ont été obligés à deux reprises de faire valoir leur droit d'alerte en raison de l'impossibilité d'assurer un service de restauration dans les conditions sanitaires et physiques auxquelles ils sont soumis.

Nous soutenons les agents de la région parce que :

Ce sont nos collègues et nous sommes sensibles à leurs difficultés quotidiennes pour assurer un service public de qualité dans de bonnes conditions de travail.

Nous sommes des usagers de la cantine et la restauration scolaire est au croisement de plusieurs enjeux majeurs : santé publique, réussite scolaire, justice sociale, environnement et éducation à l'alimentation.

Ils revendiquent auprès de la Présidente de Région Carole DELGA :

- o Révision de la dotation ETP à la hausse
- o Révision de la pondération sur les spécificités de l'établissement
- o Révision des critères de remplacement à la hauteur des besoins et de la récurrence des absences
- o Recrutement d'agents supplémentaires pour compenser les temps partiels
- o Compensation en ETP des agents ayant des restrictions médicales
- o Rénovation de la cuisine avec notamment la rénovation de la plonge, remplacement de la banque froide.

**Un rassemblement est prévu devant le lycée le 10 octobre
(déclaration en préfecture déposée)**

Soyons nombreux pour soutenir nos collègues

**« Ceux qui luttent ne sont pas sûrs de gagner, mais ceux qui
ne luttent pas ont déjà perdu »**

Berthold BRECHT